

フィリピンで開催した「JOMO バasketボールクリニック」について
～ クリニックを初めて海外で開催 ～

1. 当社(本社:東京都港区虎ノ門二丁目、社長:松下功夫)は、社会貢献活動の一環として、Basketボール指導教室「JOMO Basketボールクリニック」を通年で実施しておりますが、去る7月15日と16日、フィリピンにおいて、日本以外で初の開催となる同クリニックを実施いたしました。
2. 今回、フィリピンで開催したのは、新日鉱グループの日鉱金属株式会社からの要請に応じたもので、同社の鋼箔製造販売子会社であるフィリピン現地法人「ニッコー・メタルズ・フィリピン(以下「NMP社」)」の従業員を対象にクリニックを行いました。
3. フィリピンではBasketボールが盛んで、NMP社では、従業員の士気高揚やチームワークの向上を目的として、Basketボールをはじめ、様々なスポーツ活動が行われております。今回もその一環として開催されたもので、通訳を介しながら行うクリニックに、真剣かつ楽しみながら参加いただきました。
4. 今回のクリニックの概要は次のとおりです。
 - (1)日時:2008年7月15日(火)～7月16日(水)
 - (2)会場:NMP社の体育館(フィリピン共和国ラグナ州)
 - (3)コーチ陣:大山妙子、楠田香穂里、小池清美
 - (4)内容:基本動作指導、シュートゲーム、ミニゲームなど
 - (5)参加人数:93名(3回に分けて実施)
5. 当社は、1995年から「Basketボールの振興」と「地域社会への貢献」に資することを目的として、当社女子Basketボール部「JOMOサンフラワーズ」(注)の現役選手を中心としたスタッフによるクリニックを開催してきました。2005年度から、JOMOサンフラワーズのOGによる専任チームを編成し、年間70回程度開催しております。

(注) JOMOサンフラワーズ
1969年創部。Wリーグ(日本リーグ)優勝11回、全日本総合選手権優勝13回。

以上

● 【参考資料】フィリピンで開催した「JOMO Basketボールクリニック」の様相

